

NOTA DE PRENSA 004 / 2014 – 2015

Congresista Eduardo Nayap felicita al Gobierno Central por extender los programas sociales en beneficio de las comunidades nativas

QALI WARMA LLEGARÁ A COLEGIOS DE NIVEL SECUNDARIO

El parlamentario indígena, Eduardo Nayap Kinin agradeció al Presidente de la República, Ollanta Humala Tasso, quien anunció hoy el lanzamiento de un paquete normativo para lograr el acceso a servicios de las comunidades nativas de la Amazonía peruana, entre las que destaca la ampliación del servicio alimentario del programa Qali Warma a los colegios de nivel secundario.

El legislador participó de la reunión sostenida entre las autoridades, líderes de las comunidades nativas, los Ministros de Estado y el Presidente de la República quienes se comprometieron a seguir trabajando en conjunto para impulsar el desarrollo de la Amazonía. Asimismo se abordaron otros problemas que padecen las comunidades como son: saneamiento físico-legal, servicios de agua y desagüe, electrificación, conectividad y calidad de vida, entre otros.

Se atenderán a 7, 783 escolares de 46 instituciones ubicadas en las localidades de Imaza, Bagua, Nieva, Cénepa y Río Santiago. La norma legal, en la que el programa Qali Warma amplía a todos los colegios públicos de la Amazonía del país beneficiará a más de 28,000 jóvenes.

El paquete normativo permitirá contar con un listado actualizado y oficial de pueblos indígenas situados en la Amazonía; y eliminar los obstáculos de acceso a programas y servicios gubernamentales. Asimismo, promueve el cierre de brechas en tenencia del Documento Nacional de Identidad (DNI), de acceso a servicios básicos, servicios de salud y educación, programas sociales, de protección social, servicios relacionados con la gestión de recursos naturales y territorio, entre otros.

Lima, 20 de octubre de 2014

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones